
COMUNE interventi contatti deliberato
Alzate	Brianza sì Parlato	con	consigliere	Molteni	e	tecnico	Petrollini.

Arosio no Parlato	al	telefono	con	sindaco.
Barlassina no X
Brenna sì
Cabiate no X
Cantù sì X

Capiago	Intimiano sì
Ass.	Raso	(ha	partecipato	ad	incontro	iniziale)	e	girato	
ad	assessore	ambiente.	rimandata	mail	ad	assesore	
Porta	(urbanistica)	e	ufficio	tecnico.

Carimate no X
Carugo sì X

Casnate	con	Bernate sì tecnico	Paola	Tarbini.	NO,	ma	non	problematico	perché	
in	SIC.

Cermenate no Consigliere	Lo	Presti. X
Cogliate sì

Como sì

rimandato	materiale	ad	assessore	Megatti	dopo	aver	
sentito	sua	segretaria,	rimango	in	attesa	di	info.	Poi	
sentita	assessore	Savina	Marelli	tarmite	Barlassina.	non	
problematico	perché	in	SIC,	ma	rimandata	mail	a	
Spallino,	che	fa	parte	anche	di	citta	possibile.

Cucciago sì Paola	Tarbini. X
Figino	Serenza sì X
Fino	Mornasco sì Megalizzi	+	Ass.	Minniti. X

Inverigo sì ?
Lazzate no

Lentate	sul	Seveso sì X

Lipomo sì mai	avuto	riscontri,	ma	cambiata	giunta.	scritto	a	cons	
Pinnizzotto	(delega	urbanistica),	attendo	risposte

MARIANO	COMENSE sì X
Meda no X
Misinto no

Montorfano sì Contattati	dal	Comitato.
Novedrate no X

Orsenigo no
nonostante	interesse	iniziale	non	aderisocno	per	
mancanza	di	tempo	e	perché	temono	che	l'accordo	sia	
vincolante.

Senna	Comasco sì in	attesa	di	risposta	da	consigliere	Fasola.
Seveso no

Tavernerio sì
Vertemate	con	Minoprio no consigliera	Monti,	buone	probabilità.

Legenda
deliberato
non	deliberato,	ma	con	interventi
no	interventi
non	aderiscono


